

Protestas por los cambios en las oposiciones de la Politècnica

REDACCIÓN

VALENCIA. El Sindicat de Treballadors i Treballadores de l'Ensenyament (STEPV) anunciò ayer que convocarà protestas los días 15 y 22 de diciembre ante las medidas destinadas a «recortar los gastos de PAS (Personal de Administración y Servicios)» si

no se llega a un acuerdo con el equipo de dirección de la Universitat Politècnica de València.

La organización sindical relató que el pasado viernes día 2, en la mesa de negociación del PAS, el vicegerente de Recursos Humanos, acompañado por los vicerrectores de Planificación y de Diálogo Social, informaron a

los sindicatos de las próximas medidas que quieren implantar, todas ellas, en opinión del STEPV, «destinadas a recortar los gastos de personal administrativo».

Desde el sindicato señalaron que con la implantación de las nuevas medidas el acceso tanto por turno libre como por promoción interna se hará «sólo por oposición», de manera que se elimina la fase de concurso, lo que consideraron que «aumenta las posibilidades de que el personal más antiguo que cobra trienios y carrera profesional no con-

solide su puesto de trabajo». Asimismo, denunciaron que el procedimiento de autorización de comisiones de servicio «dejará de tener efectos» y que «las comisiones volverán a concederse a dedo». «Una medida que deja en manos de los jefes quien tendrá los puntos para ganar los futuros concursos, creando una red de favoritismo como ya pasaba antes», censuraron.

También informaron de que a partir de enero no habrá teletrabajo hasta que se aprueben los programas definitivos.